

Une PS4 en édition limitée pour les 20 ans de la PlayStation

Soumis par oMc
03-12-2014

À l'occasion des 20 ans de la PlayStation (petit coup de vieux pour les plus anciens d'entre nous !!!), Sony nous gratifie d'une PS4 en édition limitée à 12.300 exemplaires dans le monde. Très réussie, cette PS4 reprend le coloris de la PlayStation 1 originale, mais pas seulement puisque tous les accessoires (DualShock 4, caméra, etc.) sont également aux couleurs de la PSone.

Vous pouvez admirer le unboxing de cette console dans la vidéo ci-dessous. À noter qu'un thème rétro est également disponible pour la PS4 et la PSVita sur le store.

Lien de la vidéo (si elle ne s'affiche pas)